

学校教育目標『ともに なかよく かしこく たくましく』



三日月っ子

元気！笑顔！三日月サイコー！

育友会目標：『みんなが楽しく 笑顔になる三日月小！』
『子どもと共有しよう！家でも立腰』

小城市立三日月小学校

学校だより No. 5

令和 7 年 9 月 29 日

文責：校長 西村 雪彦



三日月サイコー！の体育大会にむけて

第125回三日月小の体育大会を10月11日（土）に開催します。その体育大会に向けて、今月19日（金）から子どもたちも練習に取り組み始めました。

9月になっても残暑が厳しく、気温が30度を超える日が続いていますが、子どもたちは本番に向けて心を一つにし、練習を頑張っています。1年生にとっては小学校に入学して初めての体育大会です。昼活や全体での応援や演技等の練習では、みんなとともに大きな声を出したり精一杯踊ったりと、チーム一丸となって頑張っています。6年生も、応援合戦の練習の際、今もっている力以上のものを存分に発揮しながら1～5年生の指導に取り組んでいます。

11日（土）の本番がとても楽しみです。みなさん、子どもたちの頑張りにご期待ください！



応援合戦練習



応援合戦練習



応援合戦練習



応援合戦練習



応援合戦練習



応援合戦練習



3年生 練習風景



5年生 練習風景



テント 助かっています！

地域からの温かい声！

9月16日(火)に小城市役所で三日月町児童委員会が開催されました。その際、お二人の委員の方から昨年度に続き、次のようなお言葉(「かっこ内」)をいただきましたので紹介します。

「200m～300m先から聞こえるあいさつをしてくれる！」

「横断歩道を渡った後、会釈をする子が増えた。」

200～300mはちょっと過大評価をしていただいた気がしますが、80m先からする子は確かにいます。ということは、ちょっと迷惑になっている恐れもありますが、近隣の方に子どもたちの元気な声が届いていると思います。このことを「よし」と思ってくださる地域の方に感謝、感謝です。

今後とも、子どもたちの登下校時の見守り、よろしくお願ひいたします。

嬉しい出来事とお礼！

皆さん、どんな時に秋を感じますか？また、「〇〇の秋」の〇〇の中にどんな言葉が思い浮かびますか？我が校のM教頭は「虫の鳴き声」で秋を感じると言い、S先生は「スポーツの秋」、M先生は「食欲の秋」、他のM先生は「読書の秋」と言っていました。

さて私は、「落ち葉の秋」です。9月になると、校舎南側の桜の木から大量の落ち葉が発生します。今年度もそれは変わりません。



しかし、今年度は右上の写真のような協力な助っ人が出現しました。そうです、三日月小の子どもたちです。写真の子は一例ですが、他にもたくさんの子どもたちが貴重な時間を使って、学校をきれいにしてくれています。おかげで、登校時の児童玄関付近はきれい！環境が整うことで心も整う。有難い限りです。多くの人に貢献する子どもたちと、育ててくださった保護者の皆様に感謝申し上げます。

三日月小の子どもたちが地域で頑張っていること、またその頑張りを認めてくださる地域の方の存在に、感謝するばかりです。子どもたちの頑張りが、地域に元気をもたらしてくれています。

◆佐賀県一輪車演技大会 L グループ	準優勝	(5年)
		(5年)
◆全国小学生ドッジボール大会	第3位	三日月ブラックドラゴン
◆JA杯学童オリンピック大会水泳競技 5年生男子 100m 平泳ぎ	第3位	(5年)
◆大村市小学生ソフトテニス大会 女子シングル 優勝	(6年)	
◆文部科学大臣杯小学生全国空手道選手権大会 小学5年生男子 形の部	第3位	(5年)
◆佐賀県スポーツ少年団軟式野球競技大会	優勝	三日月スラッガース
◆牛津少年野球クラブ創部五十周年記念大会	優勝	三日月スラッガース
◆九州ブロックスポーツ少年団競技別交流大会	第2位	三日月スラッガース
◆小城市長期争奪少年軟式野球大会	第3位	三日月スラッガース
◆NTT杯争奪小城市予選大会	第3位	三日月スラッガース